



Robert Weissohn Heck, candidato al Core por la provincia de Magallanes

“Los convenios de programación son un indicador de la ineficiencia del gobierno regional”

Robert Weissohn Heck fue excandidato a consejero constitucional por el Partido Republicano, en dicha contienda electoral sacó más de 8 mil 500 votos. Define que esta es una derrota en su vida, aunque con aquel volumen de votos se posiciona como la carta fuerte del partido de José Antonio Kast para mantener el escaño que tienen en el Consejo Regional (Alejandro Riquelme).

Weissohn estuvo a cargo de la ampliación de Supermercado Cofrima, participó en la recuperación del Palacio Sara Braun y en la creación del Hotel José Nogueira.

Nació el 23 de mayo de 1954. Sus padres son Kurt Weissohn Römer y Wanda Heck Thienel. Tiene tres hijos. Su esposa es la ex intendenta Liliana Kusanovic.

- **¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?**

- “Sufrimos una escalada en la presencia del Estado en todo ámbito, que se manifiesta en regulaciones crecientes, aumento de ministerios y burócratas, acompañado por un aumento de impuestos. El estatismo desenfrenado es impulsado por todos los partidos, mientras se deterioran los servicios que presta el Estado como seguridad, educación, salud y vivienda. Contribuir a resistir



a ese proceso de estatismo para reducir el Estado a un tamaño más pequeño y eficiente es lo que me motivó a participar en política”.

- **¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?**

- “El Consejo no es ejecutor, sino fiscalizador. Partiría por exigir llenar el cargo vacante cuya función es fiscalizar la legalidad de las actuaciones del gobernador. Exigir además que el gobernador realice las auditorías que el año pasado le solicitó el Consejo. Profesionalizar el trabajo del Consejo, exigiendo la evaluación social de cada proyecto que se presente para contar con criterios objetivos para la asignación de los recursos”.

DEFINICIONES RÁPIDAS

¿Patagonia con salmones? Sí.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Inter-nacional? No.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? No.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos **¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? No.**

¿Privatizaría Enap? Sí.

- **¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?**

- “Para mí lo más grave son las listas de espera por atenciones de salud. La protección de la salud y la vida está ante cualquier otra necesidad; le sigue la preocupación por la falta de seguridad que nos amenaza a todos; la mala educación que están recibiendo los niños compromete toda su vida futura; y el déficit habitacional. Al Consejo Regional no le corresponde proponer soluciones, estas deben ser generadas por el gobernador”.

- **¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?**

- “Los convenios de programación son un indicador de la ineficiencia del gobierno regional. Como no genera suficientes proyectos atractivos, como se esperaría, entonces el gobernador gasta nuestros fondos regionales para subsidiar proyectos que los distintos ministerios deberían financiar con fondos sectoriales”.

- **Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?**

- “El que presente una mejor evaluación social e impacte a más personas de forma más significativa”.

- **¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?**

- “Apreciaría un proceso de reducción del poder central para trasladarlo a las regiones, pero

FICHA ELECTORAL

Partido político: Republicano.

Número en la papeleta: Y-148.

Edad: 70 años.

Estado Civil: Casado.

Principal hobby: Lectura.

Mayor virtud: Respeto todos los proyectos pacíficos de vida.

Mayor defecto: El exceso de focalización que me hace perder a veces una visión más amplia.

Cargo actual: Socio empresa de telecomunicaciones.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Cualquier Republicano.

Nota a la gestión de Jorge Flies: 3.

Nota al Consejo Regional: 3.

siempre considerando reducir la presión total que ejerce el Estado sobre las personas. Lo óptimo sería que cada cual decida por su propia vida y que la coerción que ejercen los políticos sobre nosotros sea acotada”.

- **¿Por qué la gente debería votar por usted?**

- “Porque favorezco la transparencia y la profesionalización del Consejo Regional, para que nunca más tengamos fundaciones que nos roben los recursos y trabajar para que nuestra plata se destine a solucionar los problemas de los que más lo necesitan. Y también me comprometo a oponerme a toda iniciativa que implique obstaculizar el desarrollo de los negocios”.